



JEUNES
POUR UN
NOUVEAU
PARTI
ANTICAPITALISTE
www.npa2009.org

C'est Sarkozy qu'il faut licencier !

- Le chômage explose. Les plans de licenciements s'enchaînent comme jamais auparavant. Le chômage, c'est la négation du droit à l'emploi, du droit à un revenu décent, du droit à un logement... Les patrons continuent d'empocher des bénéfices énormes, mais ils profitent de la crise pour se débarrasser de leurs salariés et faire monter leurs profits. Les jeunes sont particulièrement touchés par cette vague de licenciements, sans compter ceux qui sont précaires, comme les CDD et les intérimaires et qui sont les premiers à perdre leur emploi.
- Le chômage des jeunes augmente deux fois plus vite.

• Il faut des mesures d'urgence !

- Qu'y a-t-il de plus violent que de mettre des centaines de milliers de personnes à la rue ? Pas grand chose sans doute... Sauf pour Sarkozy et les patrons. D'après eux, ce qui est inadmissible, ce sont les séquestrations de patrons par les salariés. Mais y a-t-il le choix ? Comment imposer ses droits face à des crapules comme ces patrons et ces actionnaires ? La vraie violence vient d'eux, pas des travailleurs qui créent les richesses pour des salaires de misère pendant des années, et se font jeter comme des kleenex dès que le patron n'a plus besoin d'eux ! La seule mesure à prendre, c'est l'interdiction des licenciements !

- Sarkozy a beau jeu de dénoncer les « patrons voyous », mais à part les dénoncer, il ne fera rien du tout contre eux ! Et pour les jeunes, le gouvernement propose de développer les formations en alternance, c'est-à-dire des boulots où les jeunes sont sous-payés ! Lorsqu'on entre en apprentissage à 16 ans, la rémunération démarre à 25% du SMIC et grimpe à 53% la 3ème année. Un jeune de 21 ans et plus débute à 53% du SMIC (78% la 3ème année). Des cadeaux aux patrons encore une fois !

- Au contraire, ce qu'il faut, c'est imposer un revenu minimum pour tous. Il faut le SMIC à 1500 euros net, une allocation d'autonomie pour tous les jeunes et le maintien de leur revenu pour les travailleurs privés d'emploi.

• Vers la grève générale !

- De telles mesures sont possibles : vu les profits des grandes entreprises, il suffirait de prendre un peu de cet argent pour les financer. Mais elles n'arriveront pas par la bonne volonté du gouvernement. Elles ne pourront qu'être imposées par les jeunes et les travailleurs. Pour cela, il faut un mouvement d'ensemble, une grève générale qui imposera une politique en faveur des travailleurs et de la jeunesse.

- Mais pour cela, il ne faudra pas compter sur les directions des syndicats. Alors que la majorité de la population est prête à se battre, que nous avons fait des démonstrations de notre force le 29 janvier et le 19 mars, les syndicats ne proposent pas de date avant... Le 1er mai, qui est de toutes façons un jour férié !

- Il faut néanmoins réussir la manif du 1er mai en étant encore plus nombreux que lors des deux précédentes dates. Son succès sera un point d'appui pour aller plus loin et gagner !

Etudiants, lycéens, travailleurs, privés d'emplois, français, immigrés avec ou sans papiers, tous ensemble pour nos droits !

Pour prendre contact :

Par mail npa.jeunes@free.fr ou
envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue

Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :